

18/11/2010

Una mutua destina su fondo social de 600.000 euros a 60 viudas de mineros

Fremap entrega mañana en Ponferrada 10.000 euros a pensionistas mutualistas

18/11/2010 r. arias | ponferrada La Comisión de Prestaciones Especiales de la mutua Fremap, que tiene su sede central en Majadahonda (Madrid), ha acordado destinar este año a las cuencas mineras del Bierzo y Laciana los fondos sociales que la organización detrae cada ejercicio de su balance en el caso de resultar positivo. Más de 600.000 euros irán a parar de este modo a un grupo de 60 pensionistas de viudedad derivada de enfermedades profesionales por los fallecimiento de trabajadores que prestaron servicios en empresas mineras mutualistas de Fremap.

La gran mayoría de la beneficiarias, unas 50 viudas, según informaron fuentes de la sociedad, residen en las comarcas del Bierzo y Laciana. Por esa razón precisamente se ha querido organizar en Ponferrada el acto institucional de reconocimiento y homenaje a ese grupo de mujeres. Será mañana viernes a las 11.00 horas. Los actos se iniciarán con la celebración de una misa en la basílica de La Encina en recuerdo de los fallecidos por enfermedad profesional, e inmediatamente después, se entregarían los cheques bancarios por el importe de las prestaciones reconocidas.

Al acontecimiento están invitadas las personalidades más representativas de ámbito local y provincial. Fremap, que tiene una relevante presencia en el sector minero al haber absorbido a la antigua Mutua Carbonera del Norte, arrojó el año pasado unos resultados muy positivos en su gestión generando unos excedentes de 265 millones de euros. Con el 10% de esos excedentes de gestión es con lo que se financian las prestaciones y ayudas sociales que este año se ha acordado volcar sobre la viudas mineras en relación directa con los momentos complicados que está viviendo la industria del carbón en las comarcas leonesas.

La Comisión de Prestaciones Especiales celebró en 2009 14 reuniones. Se han concedido 1.241 prestaciones especiales por valor de 4.749.198 euros, incrementándose este importe en un 22% respecto al año 2008. Este año se han seguido aumentando las prestaciones para dar respuesta a los problemas económicos que planteen los trabajadores que se encuentren en situación de incapacidad permanente, los beneficiarios de fallecidos a causa de una contingencia profesional, o a aquellos que requieran readaptación profesional.

En el acto previsto para mañana viernes está previsto que participen los principales directivos nacionales de esta mutua, que además aprovecharán la oportunidad para conocer los valores turísticos de la comarca y de Ponferrada en particular.